

会議の結果

件名	令和3年9月定例教育委員会
日時	令和3年9月16日（木） 午後2時00分～午後2時45分
場所	田辺市民総合センター 4階交流ホール
出席者	○教育長・教育委員 佐武教育長、森委員、高橋委員、碓井委員 ○職員 前川教育次長、岡本教育総務課長、中野スポーツ振興課長、吹揚文化振興課長 松場国民文化祭推進室長 坂本教育総務課庶務係長、久保教育総務課主事

※新型コロナウイルス感染症対策として、出席者を減らし、規模を縮小して開催した。

1. 開会

佐武教育長が開会のあいさつを行った。

本委員会にお一人の傍聴の申し出がありましたので、ご報告させていただきます。

本日は議案を1本、報告を5本用意しています。

最後までよろしく願いいたします。

2. 会議録署名委員の指名

会議録署名委員に高橋委員が指名される。

3. 議件

◎議案第1号 「令和3年度教育委員会点検・評価報告書（案）について」（教育総務課）

【教育総務課長】

令和3年度教育委員会点検・評価報告書（案）について、令和2年度に実施した事務事業について点検・評価を行い、報告書として取りまとめましたのでご説明します。

（ 会議資料に基づき説明 ）

【教育長】

それでは、ご審議をお願いします。

【森委員】

課題の総括について、課題を洗い出すにはかなりの分析が必要な中で、具体的に書かれている部分が多いのは評価すべき点だと思います。国民文化祭については、コロナ禍の中での進捗状況も含めて、大変苦労をされたと思います。

【国民文化祭推進室長】

イベント開催に係る国の基準は全国レベルの基準であり、そこをクリアすれば地方でイベントを実施できるかという点、そうではない部分もあります。地域の祭りや会議が中止・延期になっている状況の中で苦勞していますが、成功に向けて取り組んでいきたいと考えています。

【碓井委員】

コロナ禍の中で、前年度に A 評価だったものが B 評価になってしまい、意欲があってもコロナの影響で目標が達成できなくなるのは残念で、苦しかったと思います。人を集められないという難しさもありますが、協力できる部分については協力していきたいと思っています。

【高橋委員】

コロナ禍で大人も子どもも体調面で心配な部分があると思います。夏休みに小学校の活動に参加したのですが、先生は生徒の体調をかなり気遣ってくれていました。先生は毎回打合せをして気を配ってくれているので、大変ありがたいと思います。

4. 報告事項

- ◎報告第 1 号 「令和 3 年度田辺市修学奨学生募集について」
教育総務課長から報告を行った。
- ◎報告第 2 号 「令和 3 年度市民スポーツ・レクリエーション祭の実施計画について」
スポーツ振興課長から報告を行った。
- ◎報告第 3 号 「第 67 回田辺市美術展覧会（市展）の開催について」
文化振興課長から報告を行った。
- ◎報告第 4 号 「第 60 回月例展－熊楠とゆかりの人びと第 42 回「異孝之丞と横浜正金銀行の人びと」について」
文化振興課長から報告を行った。
- ◎報告第 5 号 「第 31 回南方熊楠賞関連イベントについて」
文化振興課長から報告を行った。

5. その他

- ◎「紀の国わかやま文化祭 2021 公式ガイドブックについて」
国民文化祭推進室長から報告を行った。
- ◎「田辺市立美術館開館 25 周年記念特別展『きのくにの三画人』第 1 部：祇園南海、熊野古道なかへち
美術館特別展『土屋仁応 森の神話』について」
教育総務課長から報告を行った。
- ◎「市立図書館 8 月利用状況の報告及びたなべるレターについて」
当日配布の資料に目を通しておくよう、教育長から説明があった。
- ◎「青少年センターだよりについて」
当日配布の資料に目を通しておくよう、教育長から説明があった。

6. 閉会

教育長 閉会のあいさつ